

2023 人事院勧告

月例給0.96% 一時金0.1月改善 これだけでは生活改善につながらない!

- 10 東京都人事委員会勧告
例年をみますと、ほぼ国の
勧告に準じています。統一
行動については都労連批准
投票を是非成功させましょ
う
- 11 都側と交渉 批准投票
後ストライキを背景に当局
と直接交渉します。
- 12 定例都議会で組合と都
側が合意した内容で、今後
の職員の処遇が決定されま
す。

人事院は8月7日、政
府と国会に対して、国家
公務員の給与に関する勧
告、公務員人事管理に関
する報告を行いました。
給与に関する勧告は本俸
について、高卒初任給を
1万2000円、大卒初
任給を1万1000円引
き上げるとともに一時金
を0.05月引き上げます。
これらは昨年を上回る引
き上げ勧告であると同
時に俸給表は初任給、若年
層だけでなく再任用も含
む全体の改善であるこ
と、一時金については期
末手当の引き上げを勧告
するなど私達の要求の反
映ともいえます。

しかし、今回の俸給引
き上げ額は天井知らずの
物価高による生活悪化の
改善には到底及ばない。
期待された非常勤や再任
用職員の差別的な処遇に
ついては手つかずのまま
です。慢性的な職員不足

声明 (公務労組連絡会)



No.4

国分寺市光町1 40 12
Tel 042-576-1161(代)
Fax 042-575-0529
E-mail :
kitanisi@crux.ocn.ne.jp
ホームページ:
http://kitanisi.org/
東京都教職員組合
北多摩西支部情宣部

全教職員配布

フレックスタイム制の
柔軟化で週休3日は無理
フレックスタイム制の
柔軟化として勤務時間の
総量を維持した「ゼロ割
り振り日」の設定が勧告
されました。「選択的週
休3日制」に相当するも
ので長時間労働に陥りが

の元であつても感性症
大や災害などから国民の
命を守るため奮闘してき
た経過に強い不満を表明
します。

ちな労働者を保護する観
点が疎かになることが危
惧されます。また繁忙期
の一日または数日単位の
長時間労働を前提としつ
つ閑散期に休息を確保す
ることを想定していま
す。しかし過剰な定員削
減により脆弱化した職場
の人的態勢では恒常的な
超過勤務に依存した業務
を余儀なくされているた
め、実質的には閑散期が
到来しない危険もありま
す。

北西教育センター 実践講座 ※どなたでも参加できます

小学校の授業で大切にしたいこと

とき 10月6日 午後6:30~8:30

ところ 北多摩西教育会館・3階

講師 鈴木 隆さん (小学校教諭、到達度評価研究
会事務局、東京民研副議長)

歴史好きを増やす社会科など、子どもたちのやる気を引き出す
授業で教えてもらえます。



都教組北多摩西支部 人事異動学習会

とき 9月22日 午後6:30~

ところ 北多摩西教育会館・3階大会議室

ZOOMで参加希望の方はミーティング ID: 881 7165 0539
パスコード: 102239

問合せ: 北多摩西教育会館 電話 042(576)1161



私が勤務す
る特別支援学
級では畑での
栽培活動が盛
んです。今年もたくさん
の苗から育てています。
▼苗を植える前にまず草
取りをします。子ども達
は自前の小さな軍手をは
めて草取りに励みます。
畝作りやマルチ掛けを
経て、苗を植えます。大事
にそっと苗をもつ姿が
本当に愛おしいです。そ
の後も、定期的な観察と
草取り、水やりを続けま
す。▼今年はスイカが大
豊作で、その収穫は格別
です。みんな目を丸くし
てスイカの収穫に見入り
ます。誰がハサミを持つ
のかも重要です。高学年
が中心となってパチンと
切りました。▼二日ほど
冷やして、切って食べま
した。甘い香りが教室中
に広がって「ぼくスイカ
嫌い。」と言っていた子
も「少し食べてみたい。」
と手を伸ばしてきまし
た。自分で育てたからこ
そ、「食べてみよう」と
思ったのでしよう。みん
なで育てて、みんなで食
べる。特別支援学級の楽
しい「あるある」です。

(H・I)

